



Newsletter Heroes Legend 2010 - Avril/2

Partenariat avec La ville de Montauban



Montauban organisera les vérifications techniques des véhicules et les premiers tours de roue des participants avant l'Afrique.

Dans la plus pure tradition du Dakar, après la photo aux pieds de la Tour Eiffel, et la traversée de la France, le rallye fera escale sur la célèbre Nationale 20 à Montauban le 14 Octobre au soir.

Après les vérifications techniques le 15 Octobre, le centre ville accueillera le parc fermé qui regroupera tous les véhicules du rallye. Le 16 Octobre les premiers tours de roue des participants se dérouleront sur la commune de Montauban.

Merci au Team Project pour avoir rendu possible ce partenariat.



Stéphane Peterhansel

**Engagez vous avant le 30 avril
pour faire des économies !**

Rallye Heroes Legend, un budget sans surprise.

**Découvrez les détails sur le site internet,
page « inscriptions, les tarifs »**

Retrouvez toutes les infos sur
www.heroeslegend.com